



## 新宮イーグルス、 パート優勝！

2月2日に志免西小学校で糟屋郡親善ジュニアソフトボール大会新人戦が開催されました。糟屋郡内の5年生以下の新チームによる大会で、パート6チームで熱戦が繰り広げられました。町体育協会所属の新宮イーグルスはチーム一丸となり、見事パート優勝することができました。



▲パート優勝した新宮イーグルス



▲好成績を残した藤野さんと餅田さん

## バドミントン頑張っています

2月2日に春日市総合スポーツセンターで第39回福岡県小学生選抜バドミントン大会筑前地区予選会が開催されました。総勢210人による試合が行われ、会場は熱気と歓声にあふれました。

町体育協会所属の新宮ジュニアバドミントンクラブの藤野天南さん(ファースト新宮)と餅田龍成さん(ファースト新宮)は熱戦の末、6年生男子ダブルスの部で4位入賞を果たしました。

## ぐんぐん成長！ レオニダス新宮

昨年8月に創部し、新宮町を拠点に活動しているドッジボールチーム「レオニダス新宮」が、2月1日にアクション福岡(福岡市)で開催された福岡県春のドッジボール選手権に出場しました。全11チームが出場するなか、第3位の成績を収めることができました。

楽しみながらも勝ちにこだわるチームをめざして、これからも練習に励みます。



▲さらなる高みをめざして励んでいきます

### 【お詫びと訂正】

3月号9ページ「新宮東中、ぼうさい甲子園で特別賞！」の写真に併記している個人名に誤りがありませんでした。中央に写っているのは、正しくは山田さんです。お詫びして、訂正します。

## 図書館におひなさまを飾りました

2月14日から2月29日まで、図書館内におひなさまや、全国三大つるしびなの一つであるさげもんを飾り、桃の節句一色になりました。

このおひなさまは歴史資料館に所蔵しているもので、今回2セットを並べて飾り付けました。「七段飾りは豪華ですね」「さげもんも一緒に飾ると見応えがありますね」など、図書館に入るなりみなさん立ち止まって見とれていました。

色とりどりのさげもんは、柳川伝承まり・さげもん研究会代表の緒方文香さん(花立花)の協力によるものです。



▲おひなさまとさげもん



▲分別する児童

## 自分たちの意識と行動で、安全で美しい校区をめざす

新宮東小学校では、環境クリーンプロジェクトに取り組んでいます。

登校時に、校区に落ちていた空き缶など、主にリサイクルできる物を安全に気をつけて回収し、通学路を美しくすると同時に持続可能な社会への貢献をめざすことを目的に活動しています。

現在、ごみを分別して計量し、みんなで集めたごみの量を校内に掲示しています。また、ロゴやマスコットを作って、校内で広報活動も行っています。

## ICT 特別授業を受けました

2月14日に福岡工業大学で行われた情報通信技術(ICT)を活用した授業に、立花小学校6年生が参加しました。授業は大学生が行い、予算内で満足度の高いお菓子の組み合わせを導くことを題材に、人とパソコンのそれぞれの役割を学びました。

答えを出すまでに数分かかる問題も、プログラミングされたパソコンであれば、1秒かからず答えを出すことができます。子どもたちからは驚きとともに「これからプログラミングについて、もっと勉強していきたい」と感想が上がりました。

授業後には大学情報基盤センター、総合研究機構、



▲ICT 特別授業の様子

福岡工業大学附属城東高校を見学し、普段目にする事のない環境、施設に子どもたちは目を輝かせていました。



## 立花小学校の読書リーダーが幼稚園での読み聞かせ

2月18日に、立花小学校の読書リーダー8人が立花幼稚園を訪問し、紙芝居などの読み聞かせを行いました。



▲緊張しながらも堂々と大きな声で

大きな絵本や紙芝居にあわせ、感情を込めて読み聞かせをしました。園児たちは、時折歓声を上げながら聴き入っていました。



▲最後に園児からお礼のプレゼントをもらいました



▲負傷者と救助者がヘリコプターで吊り上げられる様子

## 新宮海岸で吊り上げ 救助訓練を実施

2月26日に、新宮海岸で福岡海上保安部と特定非営利活動法人新宮ライフセービングクラブの合同による水難救助訓練が行われました。

波に流されて、沖にでたまま海岸へ戻ることができない人を救助する訓練と、消波(しょうは)ブロックの上で動けなくなった負傷者をヘリコプターで吊り上げる訓練を本番さながらに実施しました。

時折、強い風が吹く中、ヘリコプターが到着すると緊張が走りましたが、訓練参加者それぞれが迅速に行動していました。

新宮海岸でも毎年水難事故が発生しています。特定非営利活動法人新宮ライフセービングクラブは「新宮海岸での溺水死亡事故ゼロ」を目標にボランティアで活動している団体です。海の安全を守るために、海水浴シーズン以外でもさまざまな訓練や研修を行っています。



▲波が高い中、機敏に行動